

Lannilis

Telegramme du 25/10/2017

Concert de Noël. Répétitions studieuses



Les répétitions ont commencé avec 53 chanteurs que rejoindront un chœur d'enfants du Sacré-Cœur le jour J.

Depuis le 3 octobre, 53 chanteurs du Pays des Abers, venant de Lannilis, Landéda, Plouguerneau, Tréglonou, Guisseny, Plounéour-Brignogan-Plages, Brest et Plougastel, se retrouvent, tous les mardis soir, à Lannilis, pour former le « Chœur des Abers », sous la direction de Marie-Jo Nicolas, accompagné au clavier

par Pierre Jollé, en vue d'offrir pour la onzième année le concert de solidarité au bénéfice des enfants de la crèche de Bethléem en ce temps de Noël. Pour la circonstance, ils seront rejoints par un chœur d'enfants de l'école du Sacré-Cœur avec au programme des chants de Noël en français, breton, latin. La première par-

tie sera assurée par le célèbre ensemble gospel sous la direction du chef de chœur, Pierre Figaro.

▼ Pratique

Concert en l'église de Lannilis

le dimanche 17 décembre, à 15 h.

Organisation : association Sauvegarde du patrimoine de Lannilis.

Lannilis

Ouest France du 25/10/2017

Des chanteurs à l'unisson pour soutenir les enfants



Le Chœur des Abers, en répétition pour le concert de Noël, en solidarité avec les enfants de la crèche de Bethléem.

Depuis le début du mois, cinquante-trois chanteurs venus de Lannilis, Landéda, Plouguerneau, Tréglonou, Guissény, Plounéour-Brignogan, Brest et Plougastel se retrouvent le mardi soir, pour chanter ensemble. Le Chœur des Abers ainsi formé répète sous la direction de Marie-Jo Nicolas et est accompagné au clavier par Pierre Jollé.

Il s'apprête à offrir, et ce pour la 11^e année, un concert de solidarité au profit des enfants recueillis par la crèche de Bethléem. Pour l'occa-

sion, un chœur d'élèves de l'école du Sacré-Cœur s'associera à l'aventure.

Au programme de ce moment de partage : des chants de Noël en français, en breton ou en latin ; notons que la première partie sera assurée par le célèbre ensemble gospel dirigé par Pierre Figaro.

Dimanche 17 décembre, à 15 h, église de Lannilis, concert de Noël au profit de la crèche de Bethléem. Organisé par l'association Sauvegarde du patrimoine de Lannilis.